
Под знатие/и Ленина
О РГА Н  П Е РВ О У РА Л Ь С К О ГО  ГОРКОМ А КПСС И ГО РО ДС К О ГО  СОВЕТА ДЕП У ТА ТО В Т РУ Д Я Щ И Х С Я  С В Е Р Д Л О В С К О Й  ОБЛАСТИ

У ЗАВЕТНОГО 
РУБЕЖА

Приближается день от
крытия X X IV  съезда КПСС. 
Огнеупорщики первого це
ха динасового завода те
перь, естественно, асе чаще 
и чаще сверяются с пунк
тами обязательств. Давно 
уже не было такого, чтобы 
слова их разошлись с де 
лом, а сейчас, в канун пар
тийного форума, тем более 
не хочется быть голослов
ными.

В первом квартале труже
ники цеха обязались выдать 
сверх задания не менее 
650 тонн изделий. И они 
уже близки к этой цели. 
За первые два месяца 
сверхплановый счет про
дукции составил 623 тонны.

Особенно слаженно по
трудились огнеупорщики в 
феврале. Коллектив участка 
динасобетонных блоков пе
ревыполнил задание на 18 
процентов. Среди смен не
плохих итогов добился кол
лектив В. П. Поповой из 
помольно-формовочного пе
редела, который сформо
вал в феврале дополнитель
но 125 тонн.

Как всегда, с опережени
ем трудится коллектив печ
ного передела, которым ру
ководит О . С. Коробка. У 
огнеупорщиков первого це
ха есть все возможности 
выполнить предсъездовские 
обязательства в ближайшие 
Дни.

НАВСТРЕЧУ СЪЕЗДУ ПАРТИИ
ПРОВЕРЯЕМ ВЫПОЛНЕНИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ

К О М П А С -ТВ О Р Ч Е С К А Я  МЫСЛЬ
Тысячу тонн металла в год, по предварительным 

подсчетам, можно сэкономить при изготовлении балло
нов с уменьшенным относительным весом на литр ем
кости. Над этой проблемой работает сейчас началь
ник технологического бюро второго цеха Новотрубного 
завода Н. М. Перельмутер.

Инженеры и техники второго цеха активно поддержа
ли почин уралмашевцев.

Совсем недавно мастера Э. С. Вельский и А. И. Кир
санов подали новое предложение о реконструкции уча
стка клеймовки баллонов средней емкости. Предложе-

* ние это весьма выгодное. Оно удешевляет стоимость 
продукции, высвобождает людей.

Активную работу, направленную на увеличение вы
пуска баллонов, ведут заместитель начальника цеха 
Н. В. Пирогов и помощник по планированию А. С. То 
карев.

«Призыву уралмашевцев —  достойный ответ» —- вот 
девиз, под которым трудятся инженерно-технические 
работники нашего цеха.

Б. РЯБКОВ,
начальник второго цеха Новотрубного завода.

Весеннее настроение
Первые дни марта выда

лись морозными, но настро
ение у камневаров завода 
горного оборудования ве
сеннее. Труж еники камне
литейного участка близки 
к цели, которую  наметили, 
встав на вахту в 
XXIV съезда КПСС.

опережением графика. Сверх 
плана отправлено потреби
телям 2 2  тонны каменного 
литья.

« Перевыполняется обяза
тельство и по снижению 
себестоим ости. А в день 

честь открытия съезда камневары 
Квар- будут работать все три сме-

тальяыи план они решили ны на сэкономленных ма™- 
выполнить 2 9  марта. И риалах и сырье.
камневары не сомневают
ся, что так оно и будет. 
Оба м еся ц а ,'я н вар ь  и фев
раль, коллектив закончил с

С. ВАСИКОВ, 
заместитель началь
ника камнелитейного 
участка завода горно
го оборудования.
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НА ПЛОЩАДКИ ЛОЖИТСЯ МРАМОР
своеобразный эксперимент: 
покрасить комнаты в зави
симости от освещенности. 
Ну и, конечно, еще раз 
проверить качество.

Времени осталось немно
го. Поэтому труженики чет
вертого управления форси
руют сооружение здравни
цы строителей.

В. АНАТОЛЬЕВ.

Узкий коридор выходит 
прямо в столовую. Правда, 
пока здесь хозяйничают 
строители. Они закончили 
подготовку под полы. О тде- 

.лочники из бригады В. Тон- 
кова приступили к проолиф- 
ке и шпаклевке стен, а об- 
лицови(Ики С. Качевцева то
же постарались на славу.

Привезли белый мрамор.

Им будут облицованы пло
щадки и лестницы профи
лактория треста Уралтяж- 
грубстрой.

Маляры бригады М. А л
ферова белят потолки ком
нат. Мастер Е. Трегубова 
внимательно следит за ни
ми. Эти помещения отде
лываются первыми не слу
чайно. Решено произвести

Швея-мотористка из Билимбаевского цеха швейной 
фабрики комсомолка Александра Макарова работает 
качественно, выполняя нормы постоянно на 102— 103 
процента.

Ф ото Д. КИРЕЕВА.

КОГДА РУКОВОД
НОВА ТОР

Отметить день открытия XXIV съезда 
КПСС достойным трудовйм подарком —  
заверш ением квартального плана 29  
марта, —  так решила смена мастера 
Л. М. Семенова из цеха сернистого на
трия хромпикового завода. И как долж
ное восприняли в цехе сообщ ение, что 
смена эта  перевыполнила план февраля 
на 7 ,5  процента. Такой у ж  это  друж 
ный и слаженный коллектив.

План последнего года пятилетки сме
на Леонида Михайловича заверш ила 
первой в цехе 5 декабря. На лицевой 
счет экономии коллектив этот записал 
тогда 9 8 2  тонны пара, 8 1  ты ся ч у  ки
ловатт-часов  электроэнергий. То есть  за 
12  месяцев он сэкономил предприятию 
3G47 рублей.

И эти  цифры, характеризующ ие эко

номичную работу смены, тоже никога 
не удивляют. Потому что есть с кого 
пример брать рабочим. Руководителя 
смены коммуниста Л. М. Семенова дав
но в цехе знают как активного рацио
нализатора. Так, автоматизация замера 
крепких щ елоков, осущ ествленная по 
предложению Леонида Михайловича, вы
свободила в цехе пять рабочих. Годовой 
экономический эффект —  пять ты сяч 
рублей. Это лишь один из многих при
меров рационализаторской деятельности 
мастера. Сейчас, например, Л. М. Семе
нов совместно с  другими новаторами це
ха работает над автоматизацией дру
гого процесса —  дозировки кокса для 
составления ш ихты . Пять человек дол
жна высвободить такж е замена ленточ
ного транспортера ш ихты скребковым.

А. БЕРСЕНЕВ, 
нештатный корреспондент.
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ФИНАЛЬНЫЕ СОРЕВНОВАНИЯ ФИГУРИСТОВ НАЧАЛИСЬ
фигурному катанию. Звание 
чемпионов Спартакиады ос- 

^паривают 24 мужчины, 22 
женщины в одиночном ка
тании, 15 спортивных пар и 
21 танцевальная пара.

Как уже сообщалось в га- 
Празднично украшен Дво- зете, среди участников 

рец спорта имени 50-летия Спартакиады известные ма- 
Ленинского комсомола, стера международного
Вчера здесь начался финал класса, неоднократные при- 
седьмой зимней Спартакиа- зеры первенств Европы и 
ды профсоюзов СССР по мира, олимпийские чемпио

ны Людмиле Белоусова и 
Олег Протопопов, которые 
представляют на соревно
ваниях спортивное общество 
«Локомотив» города Ленин
града, москвичи Татьяна 
Шеранова и Анатолий Ев
докимов, Ирина Черняева и 
Василий Благов. Среди име
нитых спортсменов этого 
красивейшего, грациозного 
вида спорта немало моло
дых— Марина Махарашвили 
и Георгий Яшвили из Гру
зии и дебютанты Спарта
киады первоуральцы Ю лия 
и А р до  Ренник. Звание чем
пиона Спартакиады в оди
ночном катании оспарива
ют* участники чемпионатов 
Европы и мира Юрий О в
чинников из ленинградско
го «Буревестника», Сергей 
Волков из Москвы.

В 8  часов утра на голу
бой лед вышли мужчины 
для выполнения обязатель
ных упражнений. Спортсме
ны выполнили две фигуры. 
Спор за первенство разго
релся между Сергеем Вол
ковым, Владимиром Кова
левым и Ю рием Овчинни
ковым. По первым двум 
фигурам Сергей Волков

оказался лучшим, опередив 
Владимира Ковалева на 10 
баллов." Третьим был Юрий 
Овчинников. Сергей Волков 
получил 248,8 балла, Влади
мир Ковалев —  238,8 и 
Юрий Овчинников —  234 
балла.

В 3 часа дня во Дворце 
спорта зазвучала музыка. 
На лед выходят танцоры 
Татьяна Войтюк и Вячеслав 
Жигалин, только что вер
нувшиеся из Лиона с чем
пионата мира,- где заняли 
пятое место. Они показали 
четкий и правильный рису
нок на льду и получили 
высокую оценку судей. 
Приятное впечатление оста
вили их одноклубники —  
москвичи Ирина Моисеева 
и Андрей Миненков. Пора
довали мастерством и 
свердловские танцевальные 
пары: Елена Воон и Борис 
Серебровский, Наталья
Урицкая и О лег Салов.

К 7 часам вечера трибу
ны Дворца спорта были 
заполнены до  отказа. Наряд
но убранство Дворца: свер
кающий голубой лед, об
рамленный красной ковро
вой дорожкой и живыми

цветами, флаги спортивных 
обществ страны и играю
щие неоновыми огнями сне
жинки —  эмблемы VII зим
ней Спартакиады профсою
зов. Гаснет свет. В центре 
ледовой арены под лучами 
прожектора вырисовывается 
большая эмблема Спарта
киады. Звучат фанфары. 
Под звуки торжественного 
марша вносится флаг СССР, 
за ним —  флаги союзных 
республик и Спартакиады 
профсоюзов. Команды-уча- 
сТницы финала в строгом 
порядке занимают свои ме
ста на ледяном поле. 
Командующий парадом от
дает рапорт. Участников 
Спартакиады сердечно по
здравляет с открытием фи
нальных соревнований по 
фигурному катанию на конь
ках член оргкомитета сек
ретарь Первоуральского 
горкома КПСС Н. С. Са
вельев и другие официаль
ные лица. Лучшие фигури
сты страны поднимают
флаг СССР. Звучит Государ
ственный Гимн. Соревнова
ния открыты.

На льд у  появляется Хо
зяйка медной горы, а вслед

за ней —  воспитанники дет
ской спортивной школы 
Дворца спорта в красочных 
костюмах персонажей ска
зов уральского писателя 
П. П. Бажова. Бурные апло
дисменты раздаются под 
сводами Дворца, когда 
юные фигуристы вручают 
участникам Спартакиады бу
кеты цветов и памятные су
вениры.

Начинается обязательная 
программа. На льду спор
тивная пара Наталья Гроши- 
кова и Валентин' Николаев. 
Судьи показывают оценки.
В борьбу вступают все но
вые и новые пары. Поздно 
вечером заканчивается это 
красивое состязание грации 
и мастерства. Набраны пер
вые баллы, выявлены пре
тенденты на звание чемпио
нов Спартакиады.

Подробный рассказ о вы
ступлениях спортивных пар 
читайте в следующем номе
ре газеты.

Наш спец. корр. «  
Е. М А Л Ю ТИ Н .

На снимке: выступают На
талья Седунова и Валери* 
Василевский из Воронежа. 

Ф о то  Н. БУЛЫ ГИНА, Г



ЛАБОРАТОРИЯ
О БЛАСТНУЮ вы ставку стенны х 

газет в Свердловске можно на
звать лабораторией, где редактор, 
члены редколлегий, партийные ра
ботники могут почерпнуть очень мно
гое для себя —  подачу материала, 
худож ественное оформление вы п ус
ков, постан овку вопросов и дейст
венность 'вы ступлений. В области 
издается 2 5  тысяч стенных газет, в 
том числе 17 ты сяч на промышлен
ных предприятиях, стройках, в ‘ сов 
хозах и колхозах.

В областном смотре, проходивш ем 
с 1 июля по 31 декабря 1 9 7 0  года 
под девизом : «Р езервы  производства 
—- в -д е й с т в и е !» ,, приняло участие 
более 5 6 0 0  стенны х газет. Наш го
род представляю т три предприятия: 
Н овотрубны й завод —  газетой «Т р у 
бопрокатчик» первого цеха, рудоуп
равление —  газетой «З а  р у д у » , ди
насовы й завод —  ежедневной газе
той «О гнеуп орщ и к».

Больш ая группа стенгазетчиков 
П ервоуральска побывала недавно на 
вы ставке. Общее впечатление и вы 
вод —  больш ую  и очень важ ную  ра
боту вы полняю т стенны е газеты. 
Они ведут серьезный разговор и по 
главной теме смотра, и по другим 
вопросам ж изни того или иного пред
приятия. По всем у видно, что пар

тийные и общ ественны е организации 
уделяют немало внимания подбору 
членов редколлегий, которы е с любо
вью  делают каждый вы пуск.

Мы пришли к вы воду, что лучше 
всего вы пускать еж едневны е стен
ные газеты.: Создав сменные редкол
легии, распределив нагрузку равно
мерно. можно освещ ать ж изнь кол
лектива оперативно и интересно. Сле
дует оплыве привлекать к. работе фо
толюбителей. Вы ставка убедила, на
сколько важно использовать фото
графию. В А сбесте, например, к стен
газете «За а сб ест»  вы п ускается  при
ложение «И стория  пиш ется объекти
вом ».

Знакомство с содерж анием стенных 
газет позволяет понять, насколько 
разнообразной может бы ть тематика, 
если серьезно над нею поработать. Я 
видел, кат: представители строителей

записы вали в блокноты  темы в ы ст у 
плений, делали наброски располож е
ния материалов,, каррикатур, .о соб ь й  
и н тер ес проявляя к стенгазетам, вы 
ходящим в строительны х организаци
ях Свердловска.

В некоторы х стенгазетах помещ а
ются консультации по .разным во
просам. Или такой раздел: «С пец иа
лист вернулся из ком андировки». Т ут 
он делится своими впечатлениями о 
пребывании на родственном пред
приятии, мыслями о том, что можно 
позаимствовать.

Н. КОРДЮКОВ,
редактор многотиражной 

гааолы «Строитель».

НА СНИМКЕ: перед группой пер
воуральцев вы ступает сотрудник га
зеты  «У ральский  рабочий», В. Слобо
дан.

Фого Н. БУЛЫГИНА.

о  В Б Л О К Н О Т  А Г И Т А Т О Р А  И П О Л И Т И Н Ф О Р М А Т О Р А

СОЛНЕЧНОЕ БУДУЩЕЕ СОВЕТСКОГО НАРОДА
жизнь свидетельствуют уверенные победы всех восьми 
советских пятилеток.

Ныне, в канун своего XXIV съезда, партия советских 
коммунистов смело раскрывает перед всем миром но
вую пятилетнюю программу. Программу еще больше
го могущества и богатства страны, еще больших благ 
для 250-миллионного советского народа.

РЕАЛЬНЫЕ Д О Х О Д Ы  Н АСЕЛЕН И Я

Партия планирует; к 1975 году реальные доходы на
селения поднимутся еще на 30 процентов. Этот расчет 
базируется на постоянном росте общественного произ
водства, быстром развитии сельского хозяйства, увели
чении выпуска ходовых товаров и широком развитии 
сферы обслуживания. Реальность этого расчета очевид
на. Предыдущий, XXIII съезд КПСС, как известно, на
мечал поднять народные доходы также на 30 процен
тов; к концу же 1970 года они возросли на 33 процен
та, более чем за каждую из минувших пятилеток.

Еще никогда в государственном масштабе одновре
менно не проводился такой широкий комплекс меро
приятий по росту жизненного уровня народа.

Ныне партия намечает повысить за пятилетие сред
нюю заработную плату рабочих и служащих на 20—  
22 процента, а оплату труда колхозников поднять еще 
на 30— 35 процентов. Если, скажем, к 197! году денеж

ная зарплата рабочих и служащих равнялась в сред
нем 122 рубЬям, то к 1975 году она поднимется при
мерно до 150 рублей.

На что трудящиеся смогут использовать эти до по л
нительные средства? Важнейшие продукты питания в 
СССР не дорожают, а после рекордного урожая 1970 
года их станет еще больше. Квартирная плата и цена 
коммунальных услуг остаются прежними, го есть не 
превышают 3— 5 процентов семейного бюджета. Вот 
уже полвека бесплатны в СССР образование, лечение, 
получение профессий. Стоимость билетов в театры, ки
нозалы, на стадионы, как и билетов на любой вид 
транспорта, остается, одна из самых низких в мире.

Следовательно, дополнительные заработки трудящ ие
ся могут целиком использовать на удовлетворение 
своих растущих потребностей. Оплата труда каждого 
работника будет находиться в соответствии с его вкла
дом в общественное производство.

СУЩ ЕСТВЕННЫ Е Ф О Н Д Ы  ПОТРЕБЛЕНИЯ

Одновременно с ростом зарплаты —  основного ис
точника доходов советских людей —  продолжится и 
дальнейшее развитие общественных фондов потребле
ния. Так называют в СССР выплаты и льготы, которые 
грудящиеся получают от государства в виде ежегед» 
ных оплачиваемых отпусков, материального обеспече-

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ;

ИДЕМ К  XXIV СЪЕЗДУ КПСС

КОНТРОЛИРУЕМ 
И ПОМОГАЕМ

ДО С ТА Т О Ч Н О  ли полно 
и оперативно команди

ры производства пользуют
ся своими правами? В чем 
промахи и недоработки? 
Где невыявленные и неис
пользованные еще резервы 
производства?

На первый взгляд эти во
просы могут показаться 
наивными и даже обидны
ми. По крайней мере у нас, 
С рудоуправлении. Ведь 
предприятие из года в год 
неплохо справляется с про
изводственными заданиями. 
Коллектив досрочно выпол
нил пятилетний и годовой

(1970 г.) планы. За высокие 
показатели во всесоюзном 
социалистическом соревно
вании ему по итогам четы
рех кварталов прошедшего 
года присуждались класс
ные места. Это ли не пока
затель уровня организатор
ской работы администра
ции?

И тем не менее партий
ное бюро рудоуправления 
посчитало необходимым со
здать комиссию партийного 
контроля за хозяйственной 
деятельностью администра
ции по ведению горных ра
бот и транспорту.

Крмисоия партийного кон
троля состоит иэ 7 человек 
избранных на отчетно-вы
борном партийном собра
нии, и работает под руко 
водством партбюро. Работе 
строится в соответствии г 
квартальными планами, ко
торые уточняются и согла
совываются бюро. Это ис
ключает дублирование во
просов, рассматриваемых 
комиссией и группой народ
ного контроля. Квартальные 
планы кроме членов комис
сии имеют все, кто допол
нительно включается для 
выполнения каких-либо по
ручений, мероприятий.

Мы считаем, что комис
сия справилась со своими 
задачами, рассмотрев в 
1970 году 14 вопросов, про
вела 28 проверок, в кото
рых приняло участие 32 
активиста.

Чтобы представить выпол
ненный объем работы, д о 
статочно, пожалуй, назвать 
лишь несколько рассмотрен-

прммер, подготовка трасс 
д  пт яЬеяваио дорож ных пу
тей в карьере после взры
ва. Сами понимаете, взрыв 
есть взрыв. Он не дает иде
альной поверхности для ук
ладки железнодорожных пу
тей. Задача комиссии за
ключалась в изыскании наи
более оптимальных вариан
тов данной операции. Реко
мендации наши после об
суждения на заседании 
партбюро были приняты к 
исполнению.

Немало пришлось порабо
тать над другими темами: 
техническое состояние ва
гонного парка, сокращение 
времени простоев вагонов 
М ПС, выполнение предло
жений по Письму ЦК КПСС, 
Совета Министров СССР, 
ВЦ СП С и ЦК ВЛКСМ «О б  
улучшении использования 
резервов производства и 
усилении режима экономии 
в народном хозяйстве», рит
мичность работы горного и 
железнодорожного цехов и

В своей работе мы ощу
щаем постоянную под
держку партбюро, которое 
стремится довести до кон
ца каждое начатое дело. 
Кроме того, большую по
мощь оказывает и сама ад
министрация. Не было еще 
ни одного случая, чтобы ру
ководители цехов, отделов, 
участков не представили ка
кой-нибудь требующийся 
материал, документ или 
пренебрегали запланиро
ванной проверкой. При не
обходимости по каждой из 
них издаются приказы по 
предприятию. Управляю
щий В. П. Дерягин, главный 
инженер Ю . И. Маликов, 
начальник производственно
технического отдела В. Д. 
Елохин лично содействуют 
объектиным и всесторон
ним проверкам.И не удиви
тельно, результаты всегда 
очень весомы. На выводы, 
замечания комиссии ни ра
зу не было жалоб, обид, так 
как все наши выводы и

UiiOlAT

под собой веские основе» 
имя.

Проект Лирекж е X X IV  
съезда КПСС по новому 
пяти летнему плану поста» 
вил перед предприятиями 
совершенно конкретную за
дачу по повышению эффен» 
тивноети производства, У ка
зан и главный путь -—  по
вышение производительно
сти труда. Следовательно, 
нашей комиссии есть над 
чем поработать. Недостат
ков еще много: есть и
простои вагонов под по
грузкой и разгрузкой, слу
чается, что не в полную  
мощность используется тех
ника. Комиссия партийного 
контроля приложит все 
усилия, чтобы и впредь 
способствовать выполнению 
больших и ответственных 
задач, стоящих перед кол
лективом Первоуральского 
рудоуправления.

В. ДАШ КЕВИЧ, 
председатель комиссии 

партийного контроля 
рудоуправления.

ОБСУЖ ДАЕМ ПРО ЕКТ Д И РЕКТИ В

РАБОЧЕЕ СЛО ВО
На рабочем собрании в 

автотранспортном предприя
тии трудящиеся, одобряя 
проект Директив XXIV 
съезда КПСС по новому пя
тилетнему плану, наметили 
конкретные пути выполне
ния поставленных партией 
задач. Тон задали комму
нисты. Автоэлектрик А. Ф . 
Мелехов внес такое пред
ложение: для максимально 
полного использования ав
топарка следует организо
вать двухсменную и даже,

где нужно, трехсменную ра
боту машин.

О  повышении качества 
ремонта транспорта, исполь
зовании резервов для вы
полнения плана перевозок, 
путях безаварийной работы 
говорили на собрании ком
мунисты В. И. Рукавишни
ков, Н. И, Трубников и д р у 
гие.

Рабочие собрания про
шли во всех автоколоннах.

В. ВОРОБЬЕВ.

Повышение реальных доходов в расчете на душу 
населения.

1971— 1975 ГО ДЫ : ДАЛЬНЕЙШ ЕЕ ПОВЫШЕНИЕ 
М А ТЕ Р И А ЛЬ Н О ГО  И К У ЛЬ ТУР Н О ГО  УРОВНЯ 

ТРУДЯЩ ИХСЯ СССР
f  «М ы  боремся за свободу и счастье всех, кто трудит
ся», —  писал в начале XX века Владимир Ильич Ле
нин, излагая программу русской рабочей партии. Этот 
тезис был развернут Лениным р марте 1917 года, ког
да формулировались главные задачи предстоящей 
пролетарской революции в России: надо сделать гак, 
«чтобы ВСЯКИЙ трудящийся ТО ТЧ А С  увидал и почув
ствовал известное улучшение своей жизни».

Мысли Ленина и воля русских революционеров-боль- 
шевиков воплощены в девизе Коммунистической пар
тии Советского Союза: «Все во имя человека, для бла- 
^ „  nTri гв человека». Эти слова

^  стр. стали самым гуманным
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министра культов, раз
решавший женщинам по
лучать философское, ме
дицинское и фармацев
тическое образование. 
Однако их принимали в 
университет только по 
специальному разреше-

| На «мужском» поприще
Се снисходительной 

улыбкой восприняли вен
герские аристократы со
общение о том, что кра
сивая молодая графиня 
Вильма Хугоннаи полу
чила в цюрихском уни
верситете диплом вра
ча.

И все-таки в 1879 году 
первая венгерская жен
щина-врач Хугоннаи на
чала практиковать в хи
рургическом отделении 
одной из швейцарских 
больниц. В то время в 
оценке способностей 
женщины общественное 
сознание в Венгрии от
ставало от календаря по 
крайней мере на полты
сячи лет. Доводы  за
щитников женской эман- 
сипации подвергались 
злобным насмешкам. 
Лишь в декабре 1895 го
да в результате много
летней борьбы демокра
тически настроенных об
щественных деятелей 
вышел в свет рескрипт

нию министра просвеще
ния.

После освобождения 
страны от фашизма за
коном XXII от 1946 года 
закреплено одно из важ
нейших общественных 
преобразований —  жен
щинам предоставлено 
право учиться в любом 
вузе без всяких ограни
чений. Впервые в исто
рии страны появились 
женщины, которым при
суждены ученые степе
ни...

Возьмем для примера 
несколько имен. Илона 
Банга —  доктор биоло
гических наук. В свое 
время, до установления 
народной власти, она 
была выдворена из се
гедского университета. 
Ныне Илона —  лауреат 
премии имени Кошута, 
автор 180 публикаций на 
разных языках, в том чи
сле —  всемирно извест
ной работы об эластазе.

Доктор математичес

ких неук Рожа Петер. До 
войны е трудом  получи
ла должность учителя 
средней школы, В 1952 
году была удостоена 
звания лауреата премии 
имени Кошута, стала за- 
ведывать кафедрой уни
верситета. Ее работы пе
реведены на русский, ан
глийский, французский, 
китайский языки.

В научных кругах мно
гих стран знают имя оф
тальмолога профессора 
Магды Раднот, лауреата 
Государственной премии 
ВНР.

Но, пожалуй, самый 
«мужской» профиль дея
тельности у Пальмы Се
ки. Она —  металлограф. 
Мечта исследовательни
цы —  заниматься проб
лемами защиты метал
лов от коррозии —  сбы
лась только после Осво
бождения, когда Секи 
было уже .40 лет. Она 
руководит лабораторией 
в Чепельском металлур
гическом комбинате.

Ш ироко распахнуты в 
новой Венгрии двери ву
зов для способных деву
шек. В 1969— 1970 учеб
ном году женщины со
ставляли. 44 процента 
студентов.

Агнеш НЕРГЕШ, 
венгерская 

журналистка.
(А П Н — «Будапресс»).

Американская военщина продолжает сосредоточивать свои войска на гра
нице с Лаосом с целью поддержки вторжения сайгонских марионеточных Ш 
войск на лаосскую территорию.

НА СНИМКЕ: 175-мм американская самоходная пушка на огневой пози-, S  
ции недалеко от лаосской границы.

Фото ЮПИ—АПН. S

АЭРОПОРТ НА ВОДЕ |
Проект строительст

ва крупных аэропортов 
на воде предложила 
японская фирма «Кава
саки». Основанием аэро
порта должна служить 
гигантская плавучая 
платформа, собранная 
из скрепленных между 
собой отдельных сталь
ных секций. Кроме 
взлетных полос, на 
платформе размещают
ся ангары, ремонтные 
мастерские и другие

подсобные помещения. 
Все сооружение закреп
ляется на воде мощны
ми якорями.

Фирма предложила 
применить свой проект 
для строительства ново
го международного аэ
ропорта близ города 
Осака, сооружение ко
торого предполагается 
начать в ближайшее 
время. Аэропорт общей 
площадью в две тысячи 
гектаров будет иметь

четыре главные взлет
но-посадочные полосы 
длиной в четыре кило
метра и четыре допол
нительные полосы дли
ной до 3200 метров для 
использования при силь
ном боковом ветре.

Как сообщает агент
ство Рейтер, по мнению 
специалистов, строитель
ство такого аэропорта 
займет не менее 10 лет.

А. ПРОРОК. 
(ТАСС).

Неоконченная
история
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— Селиванов молодец! 
Бригадир Куклин у нас по- 
филонить любит, ну он и 
выступил об этом на раз
нарядке, а потом еще к 
директору пошел, — гово
рит плотник М. И. Теми- 
рев.

В конторке ремонтно- 
строительного участка раз
говор течет плавно, и в сло
вах рабочих оживают стро
ки письма, которое при
нес в редакцию газеты сто
ляр ремонтно-строительно
го участка завода техноло
гического оборудования 
Валентин Рычихин.

«На нашем заводе идет 
сокращение штатов. Но 
проходит оно как-то стран
но. Плотник Н. Д. Селива
нов, например, инвалид 
Отечественной войны, ра
ботает на заводе 5 лет. Но 
он осмелился критиковать 
бригадира И. Я. Куклина 
за то, что тот во время ра
боты сидит в конторке. Об 
эАм же Н. Д. Селиванов 
написал заявление дирек
тору. А через некоторое 
время выходит приказ ди
ректора о назначении И. Я. 
Куклцна мастером. Ново
явленный мастер и замна
чальника цеха Н. П. Мин- 
галева заносят Н. Д. Сели
ванова в список сокращен
ных. Цехкому же этот спи
сок был только зачитан, а 
не обсуждался».

Это письмо и привело 
меня на завод.

Конторка ремстройцеха 
тут же в цехе. Рядом зве
нят пилы, бойко постуки
вают молотки. Иван Яков
левич Куклин говорит не
торопливо, спокойно:

— Нет, Селиванов ко 
мне претензии не имел. 
Стычек у нас с ним не бы
ло и с бригадой тоже. То, 
что сокращают, так ведь 
надо кого-то. И нарушений 
у него не было. Благодар
ности только.

— А как вообще отбира
лись кандидатуры на со
кращение? — спрашиваю я 
исполняющую обязанности 
начальника цеха Нину Пав
ловну Мингалеву.

— В цехе у нас 46 чело
век. Объем строительных 
работ уменьшился. Адми
нистрация предложила нам 
сократить 10 человек. Я 
сходила в отдел кадров, 
сделала выборку, где уде
лялось внимание стажу, 
семейному положению, 
квалификации. Подгото
вили с Иваном Яковлеви
чем список. Обсудили на 
цехкоме, потом на завкоме.

— Ну, а вот с Селива
новым как, с Васевым (ему

до пенсии полтора года
осталось)?

— У нас есть люди и 
больше Селиванова работа
ющие, а Васев, знаете, он 
часто болеет, а мне в бри
гаде нужны железные кад
ры, — ответил мастер 
И. Я . Куклин.

В конторку вошла член 
цехкома Р. М . Чижова,

— Раиса Михайловна, 
как вы обсуждали канди
датуры сокращенных?

— Список нам прочита
ли и сказали, что он уже 
утвержден, ну, мы и про
голосовали.

Следующая встреча про
исходила в завкоме.

Валентина Ефимовна Са
винова, председатель, объ
яснила все так:

— Людей, 'которых сок
ращают, конечно, очень 
жаль. Я  их всех прекрас
но знаю.

— А вы заметили, что 
сокращают как-то странно, 
квалифицированных рабо
чих, таких как Рычихин, 
Селиванов. У них ведь од
ни благодарности в трудо
вой книжке.

— Видите ли, нам спи
сок передали из цеха. А 
мы им доверяем. Нина 
Павловна к нам приходи
ла, советовалась.

— А каким положением 
,вы руководствовались при 
сокращении?

Валентина Ефимовна по
казывает «Справочник
профсоюзного работника», 
в котором есть постанов
ление НКТ от 6. 02. 1928 
года «О порядке увольне
ния рабочих и служащих 
в связи с сокращением 
штатов».

Но давайте внимательно 
присмотримся к ныне су
ществующим положени
ям, говорящим о сокраще
нии штатов:

♦При равной производи
тельности труда предпочте
ние в смысле оставления 
на работе отдается семей
ным (при наличии двух 
или более иждивенцев)». У 
Рычихина — двое детей и 
в это же время сокращена 
его жена, работающая на 
другом предприятии, кро
ме того, он учится на пред
последнем курсе строи
тельного техникума.

Во внимание принимает
ся и небольшой срок, ос
тавшийся до пенсии. (И. 3. 
Васеву до пенсии всего 
один год и 5 месяцев).

Такими же преимущест
вами пользуются инвали
ды Отечественной войны. 
(Н. Д . Селиванов — инва

ли д  Отечественной войны).
Но' отвлечемся от этих 

документов, перейдем к 
другим.' Читаю протокол 
заседания завкома от 19 
февраля, здесь же — вы
писка из протокола засе
дания цехкома, датирован
ная тем же числом.

— А вы не помните точ
но, когда Заседание цехко
ма было? —  спросил я у  
М. И . Темирева.

— Хорошо помню, 22 
февраля, в понедельник. В 
пятницу, 19-го, завком был. 
А мы заседали позднее.

В конторке задаю этот 
же вопрос Н. П. Мингале- 
вой.

— Цехком собирался 19- 
го, — отвечает она.

— А вы, Иврн Захаро
вич, тоже ведь член цех- 
кома, вы помните? — 
спрашиваю я у нормиров
щика цеха И. 3. Галишни- 
кова.

— Нет, я забыл, — го
ворит он.

Одним словом, ситуация 
более чем загадочная. Зав
ком в своем решении ссы
лается на решение цехко
ма. А последний — на ра
спутье: часть членов цех
кома утверждает, что их 
поставили перед фактом 
утверждения завкомом спи
ска сокращаемых, другая 
— сами, мол, мы решали.

Некрасивая, в общем, ис
тория. Отсюда и кривотол
ки о «сведении счетов». 
Но оставим ее на совести 
общественников. Суть тут 
в другом: как в цехе, так 
и в высших инстанциях 
завода проявили элементар
ное незнание трудового за
конодательства, включив в 
список увольняемых рабо
чих, пользующихся преи
муществами перед други
ми.

Вез работы, конечно, ни
кого не оставили. Всем 
увольняемым по сокраще
нию была предложена ра
бота по* специальности в 
других организациях. Но 
трое: Селиванов, Рычихин 
и Васев — не дали на то 
своего согласия. Тогда по
следовал приказ, согласно 
которому они с 25 февра
ля уволены с выдачей' 
двухнедельного выходного 
пособия. А когда они по
пытались доказать свою 
Правоту, в ответ услышали 
знакомую уже фразу: при
каз согласован с завкомом.

Думается, что эта не
оконченная история должна 
найти все же справедливое 
логическое завершение.

А . Б Л И Н О В .

ния в старости, студенческих стипендий, путевок в са
натории и дома отдыха, оплачиваемых бюллетеней при 
болезни, пенсий при потери трудоспособности, а также 
в виде других социальных благ, в том числе таких пер
востепенных, как бесплатное образование, профессио
нальное обучение любой специальности, бесплатная ме
дицинская помощь в поликлиниках, на дому и в боль
ницах. .

Поясним сказанное одним лишь примером. Сейчас в 
СССР 41 миллион человек получают государственные 
пенсии —  практически каждый шестой житель страны. 
Следует также учесть, что в СССР весьма низок пенси
онный возраст: у мужчин с 60 лет, у женщин с 55 лет, 
кроме того, существует большая категррия работни
ков, которые могут уходить на обеспеченный государ
ством отдых еще на 5— 10 лет раньше этого срока.

Директивы предыдущего, XXIII съезда КПСС, наме
чали в 1966 году увеличить к концу 1970 года объем 
бесплатных услуг и денежных выплат населению до
полнительно к доходам по труду не менее чем в 1,4 
раза. Это задание было выполнено досрочно —  уже к 
концу 1969 года. За двенадцать месяцев прошлого го
да государство израсходовало в среднем на каждого 
человека по 262 рубля. Теперь проектом Директив 
XXIV съезда предусматривается увеличить эту сумму к 
1975 году еще на 40 процентов.

Дополнительные государственные средства прежде 
всего будут адресованы работающим женщинам, дабы 
создать им наилучшие условия труда и быта, а также 
матерям и многодетным семьям.

Государство полностью возлагает на себя расходы по 
строительству дошкольных учреждений еще для 2

миллионов детей в возрасте от 1 года до 7 лет. Таким 
образом в постоянных детских яслях и детских садах 
к концу 1975 года будут воспитываться, по желанию ро

дителей, примерно 11,3 миллиона малышей. И кроме 
того, в сезонных детских учреждениях смогут отдох
нуть, окрепнуть и, если нужно, подлечиться еще не ме
нее 6— 7 миллионов детей рабочих и служащих.

Советское государство к 1975 году берет на себя 
также обязанность не только обучать, но и воспитывать, 
кормить и развлекать играми 6,7 миллиона учащихся, 
занимающихся в так называемых школах и группах 
продленного дня ,(с утра до  вечера, пока родители не 
возвратятся с работы). Уже сейчас эти школы и груп
пы опекают около 5,2 миллиона детей.

НА БЛАГ0 СОВЕТСКИХ ТРУДЯЩИХСЯ
Увеличивая доходы населения, Коммунистическая 

партия одновременно заботится и о том, на что имен
но грудящиеся смогут их израсходовать. Прежде всего 
примерно в 1,4 раза возрастет весь розничный товаро
оборот. v

Особое внимание в проекте Директив уделяется про
изводству предметов долгосрочного использования: 
холодильников, телевизоров, фотоаппаратов, автомоби
лей. Кстати, последних за 1970 год было продано в 
СССР на 40 процентов больше, чем в >969 году. А  вот, 
скажем, интерес населения страны к стиральным маши
нам понизился. Почему? Тут дело не столько в про
мышленности, сколько в дальнейшем росте объема 
бытовых услуг, предлагаемых населению. Только за 
прошлый год в стране прибавилось 7,5 тысячи пред
приятий бытового обслуживания. Стало быть, растущая

из года в год индустрия быта (а за новое пятилетие 
она удвоится в городе и почти утроится на селе) ус
пешно конкурирует с техникой домашних кухонь. А  
это выигрыш особого рода —  выигрыш свободного 
времени, в конечном счете —  духовный достаток со
ветского человека.

Как же он будет обеспечиваться в новом ПятйлетииТ
Преж де всего, более 15 миллионов семей бесплатно 

получат новые благоустроенные квартиры. Предпола
гается ускоренное строительство жилья не только в 
центральной и южной части страны, но и в восточных 
и северных районах, а также повсюду, где возводятся 
гидростанции, предприятия и другие капитальные объ
екты вне близости городов. Причем с 1971 года начи
нается массовый переход на строительство жилья по 

I значительно улучшенным типовым проектам.
По-Ирежнему возведение жилья будет осуществлять

ся в едином комплексе с другими объектами: домами 
культуры, народными библиотеками, кинотеатрами, 
стадионами, торговыми центрами, поликлиниками и 
больницами. За счет государственных капитальных вло
жений намечено построить одних только школ еще на 
6  миллионов мест.

* * •
Вся Советская страна за годы девятой пятилетки 

преобразится и в буквальном смысле' слова помолоде
ет. Еще 9 миллионов специалистов с высшим и сред
ним образованием и 7,5 миллиона квалифицированных 
рабочих придут в народ-
'ное хозяйство. 3 СТр.

Валентин Ж АРбв, 
комментатор АПН.
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Д етская музыкальная 
школа. Занятия с оркест
ровой группой баянистов 
проводит преподаватель 
В. В. М ежгородский.

Ф ото Д. КИРЕЕВА.

КРЕПНУТ ШЕФСКИЕ СВЯЗИ
В дни празднования

Н -fi годовщины Совет
ских Вооруженных Сил в 
городе гостила делега
ция Забайкальского во
енного округа во главе 
со старшим инструкто
ром политотдела Г. Д . 
Ивка. Воины побывали в

восьмом цехе Новотруб
ного завода, в школе 
№  2 1 , где ознакомились 
с экспонатами музея по 
истории городской ком
сомольской организации. 
Экскурсоводами были 
сами учащиеся. Гости 
также осмотрели Д во

рец культуры и Дворец 
спорта имени 50-летия 
ВЛКСМ.

Связи с воинами-за- 
байкальцами крепнут. В 
прошлом году в составе 
делегации области у них 
побывал секретарь ко
митета комсомола Ново

трубного завода С. Лыт
кин. А горком ВЛКСМ 
вот уже полтора года 
ведет переписку с вои
нами -пограничниками.

В. ПАСЫ НКОВ, 
инструктор 

городского комитета 
комсомола.

ЖЕНЩИНА- 
СЛЕДОПЫТ

ПРИМОРСКИЙ КРАЙ. 
Надежда Павловна Кук- 
ченко (на снимке) одна из 
немногих женщин охотни- 
ков-профессионалов в на
шей стране. В Пожарском 
охотничье-промысловом хо
зяйстве она по удачливо
сти не уступает многим' 
охотникам мужчинам. Со
боли, белки, выдры, десят
ки рябчиков на ее счету в 
этом зимнем сезоне.

Удэгейская женщина- 
следопыт участница Выс
тавки достижений народ
ного хозяйства СССР.

Фото Ю. МУРАВИНА. 
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«СКОРАЯ ПОМОЩ Ь» ГАЗУ
1958 раз первоуральцы, в 

прошлом году звонившие 
по телефону 04, слышали 
ответ: «Дежурный диспет
чер слушает». За каждым 
звонком следовала просьба 
о помощи или сигнал об 
опасности. Каждый раз ава
рийная бригада в любое 
время суток выезжала по 
указанному адресу.

П од контролем аварийной 
службы треста Перво- 
уральскмежрайгаз находится 
около 17 тысяч квартир. То
лько за последний год бы
ло  введено в действие три 
тысячи газовых установок, 
но, несмотря на расшире
ние газификации, число 
аварийных Bbi30Boesсократи
лось почти на треть. Это 
говорит о качестве обслу
живания оборудования ра
ботниками треста, о повы
шении их квалификации, 
опыте. Число вызовов мож
но еще сократить, если бы 
все наши абоненты научи
лись правильно пользовать
ся газовыми плитами и во
донагревателями.

За нарушение правил эк
сплуатации приборов был 
отключен газ у 60 абонен
тов: Ф . Емлина, Т. Валеева, 
Н. Даньшина, Н. Павлова и 
других. Эти люди пользова
лись газом в нетрезвом со
стоянии, подвергая опасно
сти себя и соседей.

Довольно часто бригаде 
слесарей приходится выез
жать по ложному вызову. В 
1970 году в аварийно-дис
петчерскую службу посту
пило более трехсот подоб
ных вызовов. Если учесть, 
что радиус действия двух 
дежурных бригад обширен, 
то понятно, что аварийная 
бригада, выехавшая по лож
ному вызову в отдаленный 
район, не может вовремя 
устранить другую  серьез
ную неисправность. Так, на
пример, бригада находилась 
в Ново-Алексеевке по вы
зову Назаровых, который 
Ока -алея ложным. Абонен
там показалось, что ■ бал

лоне утечка газа. А в это 
время авария случилась в 
квартире Опорова. Немало 
пришлось пережить чело
веку, пока, вернувшись из 
Ново-Алексеевки, , слесарь 
исправил прибор. Этого бы 
не случилось, если б Наза
ровы сначала проверили 
баллон, как их обучали ин
структоры: нанесли мыль
ную эмульсию на вещтиль и 
соединения газопровода. 
Ведь порой бывают просто 
«курьезные» случаи: Ржан-
никова (ул. Вайнера, дом 
№  23) после чистки плиты 
установила наоборот кол
пачки горелок, Охулкова, 
проживающая по ул. М еди
ков, не раз выкручивала 
до  отказа вентиль баллона и 
не могла его закрыть. Вся
кий раз вызывалась аварий
ная служба. Перечисленные 
случаи вызваны небрежно
стью абонентов или же эле
ментарным незнанием пра
вил пользования газом.

Не сбивайте заслонки для 
регулирования воздуха; 
правильно устанавливайте 
горелки в гнезда после их 
мытья; баллон открывается 
всего двумя поворотами 
вентиля против часовой 
стрелки. Эти простые прави
ла должен знать каждый.

Вызвав аварийную брига
ду, дождитесь ее, или ос
тавьте ключ боседям. На 
вызов Крапивиной машина 
выезжала два раза, н о .х о - 
зяйки не было дома. И то
лько в третье посещение 
слесарь исправил прибор. 
Такая беспечность могла 
привести к пожару или 
взрыву.

Д о  прибытия бригады 
проветрите помещение, не 
пользуйтесь спичками, не 
включайте или же не вы
ключайте электроосвеще
ние. Своевременный вызов 
аварийной службы предот
вратит беду.

В. ТОКАРЕВ, 
начальник аварийной 

службы треста
Первоуральскмежрайгаз.

О  ПЕРВЕНСТВО СССР ПО ХО ККЕЮ  С МЯЧОМ

Рассудит финиш
Последняя игра «Уральского трубника» несколько 

успокоила болельщиков. Четыре победы подряд (над 
армейцами Хабаровска, «Водником», «Северонике 
лем» и «Зорким») заметно поправили турнирное по
ложение команды. Два дня она находилась даже на 
седьмом. месте, сделав скачок сразу через пять ступе
нек. Однако доигрывание последних встреч вносит из
менения не только в положение наших хоккеистов. 
В частности, игра с карагандинским «Автомобили
стом» 7 марта окончательно определит место «Ураль
ского трубника». Во всяком случае трубники намере
ны дать настоящий бой и взять реванш за поражение 
в Караганде.

В день открытия финала Спартакиады профсоюзов 
СССР 28 февраля в Свердловске «Уральский трубник» 
свел товарищеский матч с чемпионами страны 1971 
года вничью — 1 :1.

ТАБЛИЦА РОЗЫГРЫША НА 2 МАРТА

Очереди не
До недавнего времени рабочие цеха № 1 Новотруб* 

ного завода частенько сетовали на то, что много вре
мени уходит на обед в цеховой столовой. Сейчас по
ложение изменилось. После капитального ремонта 
помещение столовой выглядит очень привлекательно. 
На кухне новое оборудование, место раздачи эстети
чески оформлено. Большой выбор блюд и лучшая 
организация выдачи их позволяют избежать больших 
очередей. Сейчас на обед тратится всего 20— 25 ми
нут.

Зоя Фаркушина выдает вторые блюда. Рядом ее 
подруга Люба Квашнина. Ее то и дело просят налить 
суп-харчо или украинский борщ. К услугам прокат
чиков холодные закуски, выпечка. Кассир Тамара 
Семененко быстро подсчитывает стоимость обеда и от
бивает чек. Рабочие, пообедав, сами убирают со сто
лов посуду и на выходе расплачиваются. За чистотой 
и порядком в зале следит Людмила Пелевина, а ве
дущий повар Любовь Владимировна», Потысьева — от
менный мастер.

Хорошую работу столовой успели отметить народ
ные контролеры. Да и каждый, кто побывает в ней. 
убедится, что здесь кормят вкусно, обслуживают 
культурно. А это очень важно. Ведь от того, с каким 
чувством и настроением человек уходит из столовой, 
зависит его работоспособность. Наша смена «В» в ян
варе стала победителем в предсъездовском соревнова
нии.

И. ВИСКОВ, 
рабкор.
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ЗДОРОВ ли 
ВАШ  АВТОМОБИЛЬ?

Команды Игры Мячи Очки
СКА (Свердловск) 24 99—49 41
«Динамо» (Москва) 23 88—54 34
«Динамо» (Алма-Ата) 25 11-2—70 32
СКА (Хабаровск) 25 83—71 30
«Волга» 25 74—56 29
«Енисей» 25 57т—63 23
«Шахтер» 24 56—65 22
«Автомобилист» 25 71 — 86 22
«Уральский трубник* 25 58—81 22
«Зоркий» 25 87—92 21
«Вымпел» 25 52—59 21
«Локомотив» 24 67 — 75 21
«Водник» 23 45—75 13
«Североникель» 23 39—92 9

А. ПОНОМАРЕВ.

8 проекте Директив XXIV 
съезда КПСС по Пятилетне
му плану говорится: «Счи
тать одной из важнейших 
задач дальнейшее развитие 
автомобильного транспорта, 
прежде всего транспорта 
общего пользования». На
мечены рост грузооборота 
в 1,6 раза, строительство и 
реконструкция дорог.

В новом пятилетии значи
тельно возрастет ■ выпуск 
легковых автомобилей, мо
тоциклов, мотороллеров. В 
связи с этим проблема бе
зопасности движения и по
вышения производительно
сти преобретает первосте
пенное значение. Прежде 
всего необходимо улучшить 
контроль за техническим 
состоянием транспортных 
средств. Это забота не то
лько работников авгопред- 
приятий, но и ремонтных 
бригад, комиссий общест
венного контроля.

По данным госавтоинспек- 
ции, в 1970 году' из-за не
исправностей подвижного 
состава произошло около 6 
процентов всех дорожно- 
транспортных происшест
вий, главным образом из- 
за неисправности рулевого

управления, тормозной сис
темы, приборов освещения 
и сигнализации.

Ежегодный техосмотр ав
томобилей и мотоциклов —  
одна из форм контроля за 
состоянием автомотогранс- 
порта. Осмотру подвергают
ся все автомобили, автомо
бильные тягачи, прицепы, 
полуприцепы и мотоциклы, 
состоящие в органах ГАИ 
на постоянном и временном 
учете. Осмотр —  дело го
сударственное. Любое от
ступление рассматривается 
как нарушение. В 1971 году 
техосмотр будет проводить
ся с 10 марта по 1 мая. 
Руководителям автопред
приятий в оставшиеся дни 
надо подготовить автопарк, 
навести порядок в доку
ментации.

Напоминаем: индивиду
альные владельцы должны 
представить на технический 
осмотр свой автомототран
спорт, не ожидая извеще
ний. Мотоциклистам иметь 
защитные шлемы.

Ю . ГУЛЬТЯЕВ,
старший инспектор ГАИ.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Программа развлекатель
ных фильмов. Кинокомедии «Ваш собственный дом*, 
«Доска». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Художественный фильм 
«Ожидание». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. вечера.

КИНОТЕАТР «БУРЕВЕСТНИК». Художественный 
фильм «Заколдованный кафтан». Сеансы: 5-30, 7, 9 
часов вечера, 

а
ПРАВЛЕНИЕ ДВ О Р Ц А  КУЛЬТУРЫ НО ВО ТРУБ

Н О ГО  З А В О Д А  ОБЪЯВЛЯЕТ Д О П О ЛН И ТЕЛЬ Н Ы Й  
! НАБОР В М УЖ С КУЮ  И Ж ЕН СКУЮ  ГРУППЫ А Н - 
! САМ Б ЛЯ ПЕСНИ И Т А Н Ц А  «УР А ЛЬ С К АЯ  РЯБИ- 
\ Н У Ш К А ».

Занятия проводятся: среда, суббота, воскресе- 
;  нье с 19 часов, комната № 70.
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ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ШВЕЙНОЙ ФАБРИКЕ
на постоянную работу 
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

грузчики-транспортировщикн, швеи-мотористкн, 
ученики швей-мотористок, электрик, механик 
по швейным машинам, столяры, плотники, шту

катуры-маляры.
За справками обращаться к уполномоченно

му по трудоустройству. Горисполком, комната 
11, тел. 2-35-11.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЕ ПРОФТЕХУЧИЛИЩЕ № 10
ПРОИЗВОДИТ ПРИЕМ ЮНОШЕЙ И ДЕВУШЕК 
СТАРШЕ 17 ЛЕТ НА ОБУЧЕНИЕ СПЕЦИАЛЬНОСТИ  
ЭЛЕКТРОМОНТЕРА ПО МОНТАЖ У И ЭКСПЛУАТА
ЦИИ ОСВЕТИТЕЛЬНЫХ И СИЛОВЫХ СЕТЕЙ И 
ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЯ. СРОК ОБУЧЕНИЯ в МЕ
СЯЦЕВ.

Все принятые обеспечиваются стипендией, питанием 
и спецодеждой.

В период производственной практики учащимся до
полнительно выплачивается заработная плата. После 
окончания учебы учащиеся будут направлены на пред
приятия г. Свердловска и области.

Для поступления необходимы документы: паспорт,
справка об образовании, справка с места жительства,
6 фотокарточек размером 3x4.

Адрес училища: г. Первоуральск, пос. Динас, пе
реулок Ильича, 19.

гваваав вв в а вв а ав в вв и а вв а ва в вв а вв в в !
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ЧЕРВОУРАЛЬСКИЙ ЗАВОД 
ГОРНОГО ОБОРУДОВАНИЯ

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
слесарей-котелыциков, токарей, расточника, фор
мовщика, слесаря по ремонту оборудования.

За справками обращаться к уполномоченное 
| му по трудоустройству. Горисполком, комна

та 11, тел. 2-35-11.
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Выражаем сердечную благодарность партийной, проф
сою зн ой  и комсом ольской организациям коллектива гор
пищеторга за участие в похоронах Куликова Якова Ва» 
сильевичэ.

Жена, дочь, сыновья и родственничи покойного.
ввввяи «вввввввв»вж ввввяви ввввяв»тв1 . . . .
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